



令和2年度川俣町立福田小学校学校だより

しらすぎ Kids NO. 14

令和2年7月14日

文責:校長 神尾孝弘

授業参観、ありがとうございました

7月10日(金曜日)は授業参観が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響により、4月の授業参観が中止になりましたので、今年度初めての参観日となりました。特に1年生の子どもたちは、お家の人が来校するのを楽しみに待っていた様子で、みんな嬉しそうな表情で学習に取り組んでいました。どの学級でも、子どもたちが真剣に学習に励む様子や、素敵な笑顔で友達と触れ合う姿など、生き生きとした学校生活の様子をご覧いただくことができましたと思います。子どもたちの前向きな姿や明るい笑顔は、いつ見ても、とても気持ちがよいものです。

子どもたちからは、

「お母さんと給食を食べたら、いつもよりおいしかったです。」

「久しぶりに家の人に見られて、何だか緊張しました。」

「仕事で忙しいのに、参観日に来てくれて嬉しかったです。」

などの感想を聞くことができました。



授業参観のあと、PTA 全体会や懇談会にも数多くの参加をいただきました。深く御礼申し上げます。2学期以降の学校運営の方向性や、夏期休業中の子どもたちの安全対策等について、共通理解を図ることができました。今後も、学校と家庭が連携して、子どもたちの健やかな成長を育て参りますので、温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

